

# MICHÈLE BECHET

Née en 1947 à Neustadt (Allemagne), j'ai successivement exercé les fonctions de maître assistante en sociologie à l'université, de chef de projet informatique, puis de viticultrice. J'habite la région Bordelaise depuis 1989 et suis vigneronne depuis cette date. Mes convictions m'ont amenée à la pratique de l'agriculture biologique et de la biodynamie sur mon vignoble. Doctorat de sociologie rurale (PARIS V). DFCSF d'agronomie (ENSAT Toulouse)

## Henri PLANDE

Né en 1957 à Bouaké (Côte d'Ivoire), j'habite la région bordelaise depuis 1976 où j'ai exercé les fonctions d'instituteur, de maître formateur, de directeur d'école puis de conseiller pédagogique. J'ai impulsé, coordonné et participé à des nombreux projets européens en éducation. Thèse de sciences de l'éducation.



**HENRI  
PLANDE**

remplaçant

Retrouvez les candidat-e-s sur  
[www.michelebechet.eelv-legislatives.fr](http://www.michelebechet.eelv-legislatives.fr)

## Chère Concitoyenne, cher Concitoyen,

Face à la crise économique et sociale, à celles de l'énergie, de l'environnement, à la raréfaction des ressources naturelles, des solutions d'avenir existent :

- Une transition vers des énergies propres et la fermeture de la centrale du Blayais parce qu'il faut protéger nos enfants des dangers du nucléaire et que les réserves énergétiques en pétrole et uranium ne sont pas illimitées.
- Un soutien aux PME PMI et à la recherche liées aux énergies nouvelles parce ce qu'elles sont porteuses d'avenir et d'emplois nouveaux.

Une relocalisation des tissus économiques et industriels.

- Un développement de l'agriculture biologique qui seule peut sauvegarder notre santé et celle de l'environnement.

Le développement des transports en commun et une meilleure couverture régionale du rail.

Une Europe unie, plus juste et plus démocratique afin de faire face à la mondialisation tout en conservant nos valeurs

- Nos valeurs : l'Éthique dans l'exercice de la fonction, l'Équité dans les choix sociaux et économiques, la Solidarité avec les personnes âgées et les plus fragiles, la sobriété dans les dépenses publiques.

